



Concours de unes des 4Peron

publié le 26/03/2015

billet d'humeur de benjamin Fevre

billet d'humeur de benjamin Fevre

Jeudi 26 mars 2015.

la classe du collège Gérald Philipe, les célèbres 4Peron qui sont passés à la télé deux fois (et même que le 16 et 17 avril, ils vont passer à la radio), cette fois si, ils participent à un concours de journaux, de 9h10 à 16h, pour créer LA première page d'un journal, malgré le faible nombres d'ordis, les blagues qu'ils sortent et le manque de sérieux pour certains :-), ils vont continuer à bosser en mangeant tout ce qu'il y a sur le buffet !

plus sérieusement voila ce qui s'est passé :

- ▶ 9h, les élèves ont reçu les dépêches, ils ont choisi les informations et les images
- ▶ 11h(en direct live au moment ou je vous écris) ils sont en train d'améliorer leur travail.

B.F.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.